## Bund fördert Umbau von Klostermuseum

Ottobeuren Die Sanierung des Klostermuseums in Ottobeuren wird vom Bund mit bis zu 370 000 Euro unterstützt. Das habe der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages beschlossen, teilte CSU-Bundestagsabgeordneter Stephan Stracke mit. Er habe sich für die Förderung eingesetzt. Der Zuschuss ist für das Jahr 2019 vorgehen.

Zuletzt war das Klostermuseum 1984 umgestaltet worden. Wie berichtet, soll nun im Zuge der Modernisierung der Schwerpunkt bei zeitgemäßen museumspädagogischen Konzepte liegen. Die Kosten für die geplante Neu- und Umgestaltung des Museums beliefen sich nach der aktuellen Kostenschätzung durch die Stabstelle für nicht staatliche Museen in Bayern auf rund 1,86 Millionen Euro, so Stracke.

Die Benediktinerabtei stellt gemeinsam mit der "Vereinigung der Freunde der Benediktinerabtei" ein Grundkapital bereit. Trotz der bereits signalisierten Förderung aus weiteren Töpfen habe eine Finanzierungslücke gedroht. Diese sei nun durch die Unterstützung des Bundes geschlossen worden, teilte der Abgeordnete mit. (mz)